
第2820地区

SHIMODATE ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 2009～2010

2009年9月16日 2149号 （2009.9/9例会報告）

1.点鐘・開会 2.ロータリーソング 3.お客様紹介 4.会長挨拶（奥沢会長）
5.食事 6.委員会報告 7.スマイルＢＯＸ報告
8.卓話 諏訪哲也 幹事 テーマ:「日韓親善会議参加の帰国報告」
9.点鐘・閉会

会長挨拶 奥沢裕二 会長

９月１６日のプログラム

出 席 報 告 出席委員会 根岸隆男 委員長

プログラム委員会 渡辺進 委員長

■ 会長 奥沢 裕二 幹事 諏訪哲也

■ 例会場 ダイヤモンドホール
筑西市玉戸1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533

※ 欠 席 の 場 合 は 午 前 10 時 ま で に 連 絡 願 い ま す 。
（食事の無駄を発生させない）

■例会日時 水曜日 12:30～13：30

■ホームページ http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■クラブ会報委員会 委員長 小島ゆり

委員 正根寺幸雄・堀江清彦

例会日 会員数 出席 欠 席 病 欠 免 除

９月９日 51 31 18 2 5

見せばや （みせばや）

9/4.5 第10回韓日親善会議 諏訪哲也

メークアップ 出席委員会 根岸隆男 委員長

彼岸花（ひがんばな）

朗報です。50周年記念事業のネパール水保全の申請がRI財団より承認されたと連絡を受けました。
2010～2011年度ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐ二ーについて地区指名委員会が決定した古河東RCの山崎清司さんを、クラブとして次期ﾉﾐﾆｰとして確認
を頂き決議としたいと思います。よろしいでしょうか。地区にクラブの意思を報告します。
先週の理事会報告、皆さんお聞きになりましたか。新型インフルエンザ流行時の休会は、クラブ定款第6条C項に従い、FAX連絡し
ます。9月第5週夜の例会は、一部受益者負担をしていただきます。兵庫県西・北部豪雨災害義援金ですが、過去のダウンバアス
ト時クラブが受けたお礼の意を表しましょう。
永井会員よりクラブへ御奉仕をいただきました。
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卓話 地区ローターアクト委員 鈴木光則 会員

スマイルＢＯＸ スマイルＢＯＸ委員会 日向野 陽 副委員長

幹事報告 諏訪哲也 幹事

1 RIより世界公共ｲﾒｰｼﾞ推進ｷｬﾝﾍﾟｰﾝの第3弾DVD『人類のた
めに活動しますV』が届きました。

2 水戸弘文RCよりRI加盟認証状伝達式の案内が届きました。
[2009.11.8（日）13：30～18：00 水戸市三の丸ﾎﾃﾙ]

3 青尐年育成筑西市民の会より「第16回筑西市尐年の主張
大会」の開催の案内が届きました。

4 青尐年育成筑西市民の会より「第17回筑西市尐年の主張
大会」の後援に伴う補助金¥150,000の依頼が来ています。

5 下館国際交流友の会より「外国人のための日本語教室第
33期閉校式の案内」が届きました。
[2009.9.29（火） 19：00 アルテリオ]

6 筑西市社会福祉協議会より「赤い羽根・共同募金」街頭
募金の協力のお願いが届きました。
[2009.10.1（木）6：50 下館駅北口]

7 結城RCより「クラブ現況報告書」が届きました。

本日の合計29,000円 / 累計412,000円

ローターアクトクラブ(RAC)とは、18～30歳の若年成人を対象に、奉仕を志向とする市民と指導者を育成す
るため、ロータリークラブ(RC)が提唱する世界的な団体。

地域社会を基盤とするRACと、大学を基盤とするRACの２種類
「ロータリーアクト(RA)」の名称は「ロータリー」(Rotary)と「行動」(Action)からきています。
ローターアクトと関係のある人達に感想を伺いたいと思います。

★あなたは、新世代(ローターアクト)に、どのように関わっていますか?

奥沢 裕二 筑西市社会福祉協議会理事に推挙されました。
がんばりたいと思います。又、田中先生長い間
会長大変御苦労様でした。

中西 悦夫 ご心配おかけしました。やっと体調も元に戻り
、これからマジメにガンバリます。よろしくお
願いします。

加藤 昌美 先日はお見舞い戴き誠に有難うございました。
3cmもある大きな十二指腸ポリープを内視鏡で
切除。何事もなく無事退院出来ました。有難う
ございました。

新井 和雄 長くお休みをいただきましたが、今日からまた
元気にガンバリます。鈴木光則会員の卓話楽し
みにしています。

大関 幸政 鈴木光則会員の卓話を記念して。
百目鬼 博行 鈴木光則さんの卓話楽しみにしています。

8 結城RCより「クラブ会報」が届きました。
9 7RC親善ゴルフ総会＆ゴルフ実行委員会会議の案内がFAXにて届きま

した。
10 水戸RCより「クラブ会報」が届きました。
11 2008－2009年後ガバナー事務局より「地区年次報告書」が届きまし

た。
12 地区ガバナー事務所より「ロータリー財団地区セミナーハンドブッ

ク」が届きました。加藤昌美財団委員長と新井和雄地区委員にお渡
しします。

13 「アートフェスタ2009」後援に伴う補助金5,000円を振り込みまし
た。

14 兵庫県西・北部災害義援金をお願いします。
15 下館RACより、地区RAの日の案内が届いています。
[9.13（日）10：00～ 県西総合公園]

16 真壁RCより例会場変更の案内が届いています。
9/1（火）19：00～ 夜の例会の為 9/22（火）休会 祝日の為

17 ﾛｰﾀｰｱｸﾄ30周年式典10,000円/一人 RA委員会へ来週より

新井 雅勝 鈴木光則さんの卓話楽しみにしています。
関谷 徹 鈴木光則さんの卓話楽しみにしています。この度

、下岡崎に転居しました。
早瀬 浩一 中西さんお久しぶりです。復帰おめでとうござい

ます。鈴木さん会員卓話楽しみにしています。
佐藤 昭 鈴木会員の卓話楽しみにしています。
小林 一彦 鈴木光則会員の卓話楽しみにしております。
溝口 明洋 鈴木会員には、いつもﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞで御指導いた

だきまして、ありがとうございます。本日の卓話
楽しみにしています。

日向野 陽 鈴木光則会員の卓話楽しみにしています。
永井 啓一 父葬儀に関し、多大なる御厚志等いただきまして

ありがとうございました。御礼申し上げます。
誕生祝い 中西悦夫

※新井和雄 会員
私の会社の社員である滝田君がメン

バーとして活躍しているが、色々と社
会勉強になっているようだ。

※羽田節子 会員
私はローターアクトの委員長として関わっ

ているが、とにかくアクトの活動を見にたく
さんの人達に来て頂きたい。

※小島ゆり 会員
私は会報で毎週、鈴木光則さんの社員である入江君と接しているが

依頼した事は確実に実施してくれ、私の気がつかない事にもアドバイ
スをしてくれる。素直で真面目ですばらしい青年です。

※中西悦夫 会員
私の会社の関口さんがメンバーとして活躍

しているが、菓子職人という狭い世界でやっ
ていたが色々な経験をすることでとても明る
くなった。例会も楽しみにしている。


